

Auszug aus dem Handelsblatt vom 29. April 2013,
Seite 9.

„

Niemand bremst den Strompreis

Das Scheitern der Sparbemühungen verursacht Mehrkosten von 80 Euro je Haushalt. Auch die Industrie ist betroffen. “

weiterhin dort: „

Die Gründe für den Anstieg der Umlage liegen auf der Hand. Der Ausbau der Erneuerbaren geht ungebremst weiter. “

weiterhin dort: „

„Wenn es tatsächlich zu einer Erhöhung der EEG-Umlage auf sieben Cent kommt, hat sich die Umlage innerhalb von zwei Jahren verdoppelt“, sagt Hubertus Bardt vom IW. Das Energieministerium hält nicht zu “

weiterhin dort: „

Eine Verdoppelung der Umlage treffe auch den „weitaus größten Teil der Industrieunternehmen“. Selbst für die Unternehmen, die von Ausnahmen profitierten, stiegen die Kosten deutlich an, kritisiert Bardt. Hintergrund: Die Ausnahmen greifen erst ab einer bestimmten Stromverbrauchsmenge. Bis zum Erreichen dieser Grenze müssen alle Unternehmen die volle Umlage zahlen.